
令和３年度日吉児童館 運営委員会 報告 

 

区   分 内             容 

議   題 報告事項 ①令和２年度事業報告について 

協議事項 ②令和３年度事業計画（案）について 

     ③今後の日吉児童館の運営について 

日   時 令和３年 ５月 ２５日（火） １０：３０ ～１１：３０ 

場   所 日吉児童館 視聴覚室 

出 席 者 

（ １５人） 

欠 席 者 

(１人) 

【委員】藤森赳夫会長 大崎進副会長 森山孝史副会長 服部尚子委員  

岡田佳子委員 栗原智委員 山下和美委員 古谷哲宏委員 山中茂樹委員 

【事務局】子育て施設課：福島課長 岩瀬課長補佐 横山副主幹 阿久澤専門員 

     日吉児童館：小渕館長 富澤児童厚生員 

【委員】中島聖一委員 欠席 

開 催 趣 旨 ①令和２年度の事業報告を行う。 

②令和３年度事業計画案について協議を行う。 

③今後の日吉児童館運営（総合福祉会館への機能移転案）について質疑応答

及び意見聴取を行う。 

※日吉以外の児童館については新型コロナ感染拡大防止のため書面会議とした

が、日吉については議題③があったため、会議開催としたもの。 

結   果 全ての議題（①②③）について承認された。 

資   料 

 

 

① 令和２年度 事業報告・・別紙１ 

② 令和３年度日吉児童館 運営委員会＜資料＞・・別紙２ 

③総合福祉会館への日吉児童館の機能移転について・・別紙３ 

説 明 概 要 ① ②は小渕館長、③は岩瀬補佐が上記資料に沿って説明した。 

主 な 意 見 ①②について 

【森山副会長】自治会運営をしていて、日頃世代間交流の難しさを感じてい

る。卓球クラブ・母親クラブの利用者数は何人か。 

【小渕館長】卓球クラブは令和２年度４７人の利用があり、メンバーでいう

と固定された５～６人である。母親クラブはメンバー１８～２０人の登録が

あるが、行事参加者は７～８人である。全員揃って活動することは少ない。 

③について 

【栗原委員】児童館跡地の利用予定はあるのか。 

【福島課長】現時点では白紙である。活用方法は市全体で協議検討していく

ことになる。建物は老朽化が進んでいるので、建物をそのまま活用すると

いうことには課題があると思う。 

【栗原委員】戸外の遊具がなくなるのは寂しい。総合福祉会館は敷地が広い

ので置くことができるのではないか。 

【福島課長】安全管理の面で職員がきちんと見守れる場所に設置することは



難しい。 

【森山副会長】母親クラブ・卓球クラブなどの現在使用している団体の方の

了解を得ていただきたい。総合福祉会館に移転して会館側の利用者が多く

なってしまっても大丈夫か。 

【福島課長】説明したとおり、総合福祉会館の１階は稼働率が低く、影響は

ほとんどないと考えている。 

【岡田委員】よく総合福祉会館には行くが、コロナ禍になる以前から視聴覚

コーナーはあまり稼働していないように見える。職員が常駐しているが利用

者がほとんどいない。幼児室も利用している人は 2，3組でもったいないと思

っていたので、この移転案には賛成である。砂場などの屋外遊具がなくなる

とのことだが、コロナ禍での新しい（児童館の）やり方として移転先でまず

やってみることが重要であると思う。 

【藤森会長】移転案については当会としてはどのように扱ったらよいか。意

見を申し述べた上で賛否を明らかにした方がよいのか。 

【福島会長】運営委員会としての意見を頂戴し、それらを踏まえて最終的な

方針決定は市で行うものになる。本日の意見は市決定の際の判断材料となる。

移転案についてはおおむね了解が得られたということでよろしいか。⇒全員

了承（拍手） 

 

その他 

【栗原委員】まん延防止等重点措置区域になったが、児童館は休館にならな

いのか。 

【福島課長】児童館の、地域の子育て支援の機能を優先して休館ではなく、

感染防止対策（入館人数、時間制限・検温・消毒等）をしっかり行い、開

くことに決めた。 

 


